

暮らしの瓦版

2016年
2月号

(通算第208号)

～ 2月《如月》～

- | | | | |
|----|----------|-----|-------------|
| 1日 | テレビ放送記念日 | 8日 | 針供養 |
| 3日 | 節分 | 11日 | 建国記念の日 |
| 4日 | 立春 | 14日 | 聖バレンタインデー |
| 6日 | 海苔の日 | 19日 | 万国郵便連合加盟記念日 |



ワカサギ釣り スポット特集

○丹生湖（富岡市）

解禁時期は十一月から三月まで。初心者でも簡単に釣れる桟橋釣りや、ボートをレンタルすればフナ釣りも可能です。平均サイズは八〜十センチとその年に生まれた魚ではなく、二〜三年魚が多いです。

○バラギ湖（嬬恋村）

氷上釣りは一月三十日〜三月六日まで可能です。氷上からは四阿山（あずまやさん）を含む雪山と青空の大パノラマが広がり、まるでカナダや北欧の湖で釣りをしているような気分になさしてくれます。週末には小学生以上を対象にした「氷上わかさぎ釣り教室」が開催されます。



○碓氷湖（安中市）

九月末から二月末まで行っています。水がきれいでおいしいワカサギが釣れるのが特徴です。湖畔が整備され、週末には家族連れにも大変人気です。わかさぎ釣りの他、コイや、鮒を釣ることもできます。

○赤城大沼（前橋市）

暖冬の影響で結氷が遅れ、二月初旬に解禁予定。ワカサギの動向にも変化があるので、初めての方は案内所で確認すると良いでしょう。また、氷上での釣りとになるので、しっかりとした防寒対策が大切です。

○榛名湖（高崎市）

一月中旬に、氷上穴釣りでワカサギ釣りが解禁予定。綺麗で型の良いワカサギが特徴です。道具はすべてレンタルが可能です。伊香保温泉も近いいため、温泉と合わせて行ってみるのも良いのではないのでしょうか。

プロ野球の日

二月五日はプロ野球の日です。これは一九三六年、全日本職業野球連盟が結成されたことに由来しています。

当時は所属していたのは東京巨人軍（現読売ジャイアンツ）・大阪タイガース（現阪神タイガース）・大東京軍・名古屋軍（現中日ドラゴンズ）・阪急（現オリックスバファローズ）・東京セネターズ・名古屋金鯱軍の七チームでした。

一九三六年当時は春、夏、秋と三部制で秋から順位が付けられ、優勝したチームは東京巨人軍でした。

一九三九年から年間を通して順位が決められるようになり、現在のようないリーグ制となったのは一九五〇年からです。昨シーズンはセ・リーグは大混戦、パ・リーグはソフトバンクの圧勝と歴史的な戦いとなりました。プロ野球開始から八十一年目を迎える今シーズンはどのような戦いとなるか今から楽しみですね。

霧氷

霧氷とは、水蒸気や霧が氷点下に冷やされ、樹枝などに凍りついたもののことです。霧氷は三つに分類され、これらは樹氷・樹霜・粗氷と呼ばれています。

樹氷は、濃い霧が低気温によって冷却され、地面や物に付着して凍結した氷層の内、白色で、脆いものを呼んでいます。

樹霜は、空気中の水蒸気が昇華して樹木などについた、結晶のことをいいます。枝状・扇状・コップ状などいろいろな形がある。風上の方向に発達するのが特徴です。

粗氷は、霧の水滴が冷え過ぎて地面や物に付着して凍結した氷層のうち、半透明のものを呼んでいます。

県内では赤城山が有名です。霧氷は木に氷の花が咲いたようになりとても綺麗です。興味のある方はぜひ赤城山へ行ってみてください。



社員紹介

宮本紘志（みやもと・ひろし）

所属

リフォーム部

出身

富岡市

誕生日

八月一日

血液型

A型

趣味

エシキベース、ものづくり

夢

四十七都道府県を制覇すること、秘境駅

めぐり

メッセージ

子供のころからなじみのある大五建設の一社員として、地域の皆様のお役に立てるよう頑張ります。まずは名前と顔を覚えていただければ光栄ですので、何卒よろしくお願いたします。



「バカヤロー」の日

一九五三年二月二十八日、衆議院予算委員会で質疑応答中、吉田首相が西村議員の質問に対して興奮し、「バカヤロー」と発言しました。これをきっかけに、内閣不信任案が提出・可決され、衆議院が解散する事態となりました。

「バカヤロー」と聞くと、ヤジのような大声を出した印象がありますが、実際は席に着きながら小さな声で「ばかやろう」と呟いたのみだったそうです。和製チャーチルとも呼ばれ、ユーモアのセンスにも長けていた吉田首相は、当初はしよげ返っていましたが、数日後には会合で「これからもちよいちよい失言するかもしれないので、よろしく」と余裕のスピーチをしていたそうです。

一九五一年には、サンフランシスコ平和条約の締結がされるなど数多くの功績や逸話が残る吉田首相ですが、一九六五年に当時の首相佐藤栄作たちが推薦人となり、吉田氏をノーベル平和賞候補にする推薦状が作られていたことがわかったそうです。

自然を大切に
ゴミは持ち帰りましょう！！



漢字読めますか？

次の漢字を読んでみてください。

- ① 頓知
- ② 安泰
- ③ 便箋
- ④ 僅か
- ⑤ 音頭
- ⑥ 嫌悪
- ⑦ 煎茶
- ⑧ 風貌
- ⑨ 御法度
- ⑩ 火蓋

結露って、どうしてできるの？

暖かくて湿った空気が冷やされると、水滴が発生します。もともと空気中には、水蒸気として水分が含まれています。含むことのできる水蒸気の量は、温度が高いほど多く、温度が低いほど少なくなります。

そして、水蒸気をたくさん含んだ暖かい空気が冷えると、空気中の水蒸気が飽和状態を超えるため、余分な水蒸気は液体へと変化します。これが結露発生メカニズムです。

たとえば、暑くて湿度の高い夏場のビールを例にとってみましょう。空気中に含まれる水分が、冷たいジョッキの表面で冷やされ、ジョッキの表面に水滴が発生します。

結露を発生させる要素は、水蒸気量と温度差。このふたつが結露発生のポイントになります。

暖房や加湿器を長時間に渡って使用する場合、換気が大切です。空気中に含まれる水分が増え続け、どんどん結露してしまいます。

求人募集

大五建設では現在、求人を行っております。

職種…施工管理
リフォーム営業

詳しくは下記、電話番号までお問い合わせください。お電話お待ちしております。

0274-67-2721



高崎だるま弁当

JR東日本が管轄する一都十五県の駅弁五十九種類から選出する「駅弁味の陣二〇一五」で高崎駅のだるま弁当が見事総合第二位に輝きました。総合一位は秋田駅などの鶏めしでした。

少林山達磨寺では、毎年一月の六・七日に「だるま市」が開かれ、だるまが売り出されます。縁起もののだるまにあやかっけて、駅弁の容器に取り入れたのが「だるま弁当」の起源だそうです。一九六〇年に発売された当初は横川の駅弁同様瀬戸物でした。その後、持ち運びに便利で衛生的にということとで現在はプラスチック製の赤い容器になっています。

しかし、一九九七年の北陸新幹線先行開通時には緑色のものが販売されたことがあります。今では、ハローキティだるま弁当や、瀬戸物の当時の容器を再現した復古達磨弁当も売り出されています。

風味の良い醤油で炊きあげた茶飯や味付けこんにゃく、椎茸や山菜の煮物などが入っています。具材は全て群馬県産のものだそうです。

漢字読めますか？
解答

- ①とんち
とっさの場合にすばやく働く知恵。
- ②あんたい
おだやかで無事なこと。
- ③びんせん
手紙を書く用紙。
- ④わずか
視覚や聴覚に感じられる程度がごく少ないさま。
- ⑤おんど
多人数が歌につれて踊ること。
- ⑥けんお
強い不快感を持つこと。
- ⑦せんちゃ
緑茶の一種で、玉露と番茶の中間の品質のもの。
- ⑧ふうぼう
姿・態度など人の外から見た様子。
- ⑨ごはつと
一般に禁じられていること。
- ⑩ひびた
火縄銃の火皿の火口をおおうふた。

発行

住まいの事なら
何でもご相談ください！



株式会社大五建設

住所 富岡市上小林216-2
TEL 0274-67-2721

「大五建設ブログ」
過去の「暮らしの瓦版」は

大五建設のホームページ
からご覧いただけます。

大五建設 で 検索